

第109号 (H10年創刊)

編集・発行：まちづくり推進委員

発行責任者：奥村 章二

令和6年11月15日発行

白菊の郷だより



立入の世帯と人口
(11月1日現在)
世帯数：755世帯
人口：2173人
男性：1071人
女性：1102人

大親睦会

9月22日(日)に大親睦会を開催しました。今年は会場が立入公園に変更となり、当日雨が降る悪天候にも関わらずたくさんの方にご来場いただきました。模擬店商品、立入町のピザ屋さん、あっぷるこさんも売れ行き好調で、好評でございました。子どもイベント会場にもたくさんのお子さんに足を運んでいただきました。

一方で、雨天予報により新しく企画していたオープニングイベント(和太鼓)、玉入れ大会が残念ながら中止となりました。他にも中止となったイベントがございますが、また来年の開催を楽しみにしていただければと思います。

当日までご協力いただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

親睦部会 2組 四之宮 寛典



自治会館にて役員が立会いの中、厳正なる抽選を行いました。

第43回吉身学区民のつどい

10月13日(日)、開催されました。立入は恒例のもちつきを行いました。早朝から準備をし、もち米を蒸し、臼(うす)と杵(きね)でつきました。みんなで協力しながら、たくさんのきな粉もちを作ることが出来ました。子どもサポーターのおかげで販売もスムーズにいき、たくさんの方に購入して頂き完売になりました！ありがとうございました。



総合防災訓練 防犯防災部会 12組 大内 雅登

10月20日(日)立入が丘小学校にて、防災訓練が開催されました。中学生も応援に来てくれて無事終了しました。一時避難所で集合された参加者はスムーズに避難場所(小学校)へ避難されていました。今年は①応急処置、②水消火器、③疑似消火栓の3班に分かれ実際に体験して頂きました。ご協力頂いた方々、ありがとうございました。これから冬に向かい火の元に一層の注意をはらいましょう



音楽コンサート

11月4日(月祝)、立入が丘小学校体育館で開催されました。管楽器演奏5名の音楽家をお招きし、普段は体験できない演奏を聴きました。休憩時間には子どもも大人も興味津々で楽器体験をさせて頂きました。聴いて、歌って、触って、楽しい時間を過ごしました。



演奏がすごく楽しかったです。ドラムを初めて触って嬉しかったです。悠生(小2)なかなか触ることができない楽器で素晴らしい演奏を聞けるいい機会になりました。ありがとうございました。 44組 福森 理絵

活動・イベント報告

吉身学区 自治会交流
グラウンドゴルフ大会
9/8(日)



【団体の部】
優勝
立入Aチーム



稲刈り5年生
立入が丘小学校
9/12(木)



心と心をつなぐ
あいさつ運動
11/1(金)



趣味の教室
お味噌教室
10/19(土)



登校児童の安全を願って

12組 山崎 清

横断中



立入町と岡町の多くの子ども達の安全登校を願って毎朝見守り活動をしています。「4月からうちの子も1年生になるのでお願いします」と何人のお母さんに励まされてもう17年。この間中学、高校、大学に進学し、早ければ結婚している方もいるかもしれません。そんなことを思いながらお化粧して出かける娘さんを見かけます。

また、私宅はSOSホームになっています。下校時や遊び時にトイレを借りに来ることが多くあります。先日も3年生の女子2人が「トイレありがとうございました」と言ってお菓子を1つ持ってきてくれ夫婦でうれしい気持ちになりました。長くやっているとこんなこともあります。

4月から私も新入生ならず新80歳になります。そろそろ辞めたいけど、辞めたら誰が面倒みる？代わりに出てくれる人がいないかなーと思いつつ続けています。



防犯パトロール

1組 上田 千春



ある日「防犯パトロールを立入でも始めるらしいけど、一緒にやらない？」と声を掛けられ、少し躊躇しましたが、よくよく聞くと、毎月1回、30分とのこと。それならできると引き受けました。その当時小学6年生だった上の子は、もう大学1年生になりました。緑色のベストを着て、緑色のキャップをかぶり軽トラックで町内を巡回し、防犯を呼びかけます。初めは少し気恥ずかしく思いましたが、今では防犯アナウンスも我ながらなかなかのものでは？と思っています。パトロールをしていると嬉しいことがいくつかあります。手を振ってくれる子どもたちに癒されます。労いの声を頂ける事もあります。また久しく会えてない人にばったり出会える事も。そして普段自分では行かない道も通るので、新しい発見もたくさんあります。パトロールしているからこそあるこの嬉しい「時間」。そしてほんの少しだけ、立入町に貢献できているかなと感じられるこの「時間」が与えられている事に感謝する今日この頃です。



白菊の郷 リレーエッセー⑨

人との出会い、交流の場

～野洲川河川公園バスケットコート～

41組 梅村 亮介

立入町に移住してきて、一年と半年が経過しました。いまの場所に決めた理由の大きなひとつが、近くに野洲川河川公園のバスケットボールコートがあることです。日本ではなかなかない屋外のバスケットコート。移住してからここでたくさんの人々と出会い、地域にたくさんの知り合いができました。子どもも大人も、バスケ経験者も未経験者も、所属や立場、国籍を問わず多様な人々がこのコートに集まっています。譲り合って使うことはもちろんのこと、声をかけて一緒にプレーすることや教え合うという交流が生まれています。

毎週末、土日の朝には、ご家族連れや子どもたちが使い始める前の時間に、10～15名が集まってプレーしています。10代～50代と年齢の壁を越え、中国・フィリピン・ブラジルなどの海外の方々と言語の壁を越え、夏休みにはそこに地元の中高生も加わります。はじめてきた人も気付けば常連メンバーに。

バスケでつながるこの文化と習慣がある、とても素敵な空間だと思います。

「また来週!!!」

そう言って名前も知らぬ友との再会を楽しみにできる場所。

利用者にとって、地域での大切な居場所になっていると思います。

地域の方々とこれからもバスケで出会えることが楽しみです。



「立入自治会よりお知らせ」始めました

多くの方にLINE公式アカウントに登録していただき、ありがとうございます。「立入自治会よりお知らせ」より自治会からの情報を発信していきますのでどうぞご覧ください。LINE公式アカウントより、一斉送信は致しません。LINE公式アカウントは個別でのやり取りのみになりました。

● 編集後記 ●

「白菊の郷リレーエッセー」積極的に募集しています。長さは原稿用紙400字詰め1枚。短さは問いません。あなたのおはなしを聞かせて下さい。自薦・他薦、問いません。
(編集係 和田耕三 高野智子)



LINE公式アカウント
「立入自治会」

公式アカウントの下に
「立入自治会よりお知らせ」
表示があります



- ・24.11.17更新
- ・11/17 秋学期美化活動 皆様のご協力により無事に終了いたしました、ありがとうございます。
- ・子育てサロン「くまさん」11/21(木) 10:00



↑QRコードから
「立入自治会よりお知らせ」
直接開きます

是非ご覧に
なってください

今後の主な予定

≪2024年≫

- 11月17日(日) 美化作業
- 12月12日(木)～22日(日) 年末夜警
- 12月15日(日) 自治会館年末清掃

≪2025年≫

1月13日(月・祝) 左義長・日待ち(新川神社)

※開催予定変更・中止の場合もあります